

Patrozinium im Freien vor St. Aegidius Keferloh



Dank des positiven Einflusses des Wettergottes konnte der Patroziniums-Festgottesdienst in Keferloh im Freien abgehalten werden. Knapp 100 Festtagsgäste fanden sich auf dem angelegten Vor-Kirchplatz auf der Rückseite des Gasthofes Gut Keferloh ein, meldet die Gemeinde Grasbrunn in einer Pressemitteilung. Prälat Domkapitular Obermaier zelebrierte den Festgottesdienst mit Unterstützung von Diakon Karl Stocker. Prälat Obermaier ging in seiner Predigt auf die geschichtliche Bedeutung der Kirche St. Aegidius ein. Stimmgewaltig begleitete der Grasbrunner Dreigesang, unterstützt vom Zitterspieler, den Gottesdienst. Die Kapelle „Mia sans“ unter Leitung von Richard Stenz rundete die Messe musikalisch ab. Anschließend trafen sich die Festtagsgäste zum Beisammensein im Biergarten Gut Keferloh mit Musik der Kapelle „Mia sans“ und ließen den Vormittag gebührend ausklingen. Der Förderverein „Kirche St. Aegidius Keferloh“ und die Kirchstiftung St. Stephan

Putzbrunn dankten allen, die eine Durchführung des Freiluft-Festgottesdienstes ermöglichten. Foto: Stephan Simon